



LOS ESTUDIANTES CONOCIERON LA OFERTA ACADÉMICA DE LA UTA.

Más de tres mil estudiantes participaron de Expo UTA

Con la participación de más de tres mil estudiantes de la región, se realizó la Expo UTA 2024, feria vocacional que cada año ejecuta la Universidad de Tarapacá, y que brindó a los jóvenes de enseñanza media, la oportunidad de conocer la oferta académica y las diversas unidades de apoyo estudiantil que trabajan en beneficio de alumnas y alumnos.

Durante la jornada, las y los visitantes a la Expo UTA, recorrieron los stands donde pudieron explorar las 31 carreras de pregrado, las tres carreras vespertinas de casa central y las 10 carreras de Sede Iquique que ofrece la UTA. Además, se informaron sobre las unidades de apoyo integral como el Programa de Acceso a la Educación

Superior (PACE), el Centro de Atención Jurídica (CAJ Arica), el Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora, y los beneficios que ofrece la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE), además de contar con un stand de la Dirección General de Vinculación con el Medio para convocar a estudiantes a integrar sus elencos artísticos.

La directora de Admisión y Comunicación Estratégica de la UTA, Daniela González, destacó la importancia de tomar decisiones informadas. "La educación superior juega un rol fundamental en la formación de ciudadanos comprometidos y profesionales altamente capacitados. Como universidad estamos aquí para guiarlos en ese proceso".